

**8606/J XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 19.05.2011**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **Anfrage**

des Abgeordneten Vilimsky  
und weiterer Abgeordneter  
an die Bundesministerin für Justiz  
betreffend Ausländer in Haftanstalten

Der Anfragebeantwortung 5206/AB, XXIV. GP, konnte entnommen werden:  
Mit Stichtag 1. Mai 2010, befanden sich 5676 Personen in Strafhaft. Davon waren 3167 Personen österreichische Staatsangehörige und 2462 Personen wiesen eine andere Staatsbürgerschaft auf; bei 47 Personen liegen keine Angaben zur Staatsangehörigkeit vor.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Justiz folgende

## **Anfrage**

1. Wie viele Personen befinden sich derzeit in Strafhaft?
2. Wie viele Personen befinden sich derzeit in Strafhaft, aufgegliedert auf die einzelnen Justizanstalten?
3. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden sind Inländer?
4. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden sind Inländer, aufgegliedert auf die einzelnen Justizanstalten?
5. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden sind Ausländer, aufgegliedert auf die jeweilige Nationalität?
6. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden sind Ausländer, aufgegliedert auf die einzelnen Justizanstalten und die jeweilige Nationalität?
7. Wie viele Personen, die sich derzeit in Strafhaft befinden wurden im Ausland geboren?
8. Wie viele Personen mit österreichischer Staatsbürgerschaft, die sich derzeit in Strafhaft befinden, haben die Staatsbürgerschaft im Wege einer Einbürgerung erhalten?